
令和６年市議会第３回定例会（９月）
市政に対する一般質問通告一覧（会派代表質問）

日　　時 時　間 会派・質問者 要　　　　　　　　　　　　　　　　　　　旨

9月4日 90分 1 農業・地域振興による移住・定住の促進

(1) 新規就農者への支援・補助について

① 現在行れている新規就農者に対しての支援・補助につい
て

② 現在行れている農業者に対しての支援・補助について

(2) 空き家バンクの活用方法

① 空き家バンクサイトへのアクセス数

② 空き家バンクの活用

(3) 地域おこし協力隊について

① 本市の状況について

2 地域福祉・教育活動の充実・担い手の確保

(1) 学習支援事業について

① 現在の活動内容について

② 今後の展開について

3 災害発生時の対応について

1 農業・地域振興による移住・定住の促進

(4) 本市における地域計画のその後の進捗状況はどうか

(5) 多面的機能交付金事業に対する組織の新規立ち上げにつ
いて

3 災害発生時の対応について

(1) 令和元年房総半島台風時の停電と断水被害について

(2) 今後、災害時に停電・断水が発生した場合の対応はどう
か

3 災害発生時の対応について

(3) 堀川、真亀川付近の浸水被害と低地リスクについて

(4) 堀川排水機場施設等の維持管理について

(5) 内水氾濫に伴う住宅被害判定について

(6) 自動販売機浸水観測センサー設置について

1 農業・地域振興による移住・定住の促進

(3) 地域おこし協力隊について

② これまで検討したことがあるか

③ 今後取り入れて行く予定はあるか

2 地域福祉・教育活動の充実・担い手の確保

(2) 有償ボランティアにおける高齢者外出支援の現状につい
て

① 活動事業者数・活動人数・利用者数の現状について

② 本市としてのバックアップについて

代表質問
自民

斉藤完育
議員

午前10時

関連質問
小倉利昭
議員

関連質問
土屋忠和
議員

関連質問
金森浩二
議員
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令和６年市議会第３回定例会（９月）
市政に対する一般質問通告一覧（会派代表質問）

日　　時 時　間 会派・質問者 要　　　　　　　　　　　　　　　　　　　旨

9月4日 90分 1 一般行政について

(1) 未利用財産の活用について

① 未利用財産の課題について

② 未利用財産の売却実績について

③ 利活用の促進について

2 健康福祉行政について

(1) 帯状疱疹ワクチンについて

① 実態把握について

② 近隣市町村の実施状況、動向について

③ 公費助成制度の導入について

(2) 心の健康について

① 心の不調に悩む人への支援について

② 心のサポーター養成事業について

3 防災・減災対策について

(1) 市民への情報発信について

① SNSを活用した通行止めや冠水等の情報提供について

4 社会福祉行政について

3 防災・減災対策について

(2) 避難所運営と備蓄品について

① 本市の段ボールベットの所有数と今後の対応について

② 災害時における各種協定を結んでいる事業者との話し合
いについて

③ 災害時要支援者に対する避難対策について

④ 高齢者、障がい者、女性に配慮したトイレの考え方につ
いて

⑤ 避難所、公共施設へのWi-Fi環境整備について

⑥ 避難所開設訓練の実施について

4 社会福祉行政について

(1) 社会福祉協議会について

① 設立目的について

② どのような事業・活動を行っているか

(2) 主任児童委員について

① 役割について

② 状況について

(3) 重症心身障害者について

① 重症心身障害者とは

② 市としてどのような支援を行っているか

代表質問
公明党

引間真理子
議員

午後1時

関連質問
上代和利
議員

関連質問
輪島美津江

議員
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令和６年市議会第３回定例会（９月）
市政に対する一般質問通告一覧（会派代表質問）

日　　時 時　間 会派・質問者 要　　　　　　　　　　　　　　　　　　　旨

9月4日 90分 1 企業誘致について

令和８年、圏央道全線開通により、本市は交通利便性が
向上し、企業誘致に大きなチャンスが訪れると思いま
す。以下伺う。

(1) 地域経済牽引事業の促進活動について

(2) 大網白里市企業等誘致条例の奨励措置適用事業所につい
て

(3) 企業誘致の営業活動について

① 営業計画について

② 企業誘致のための企業訪問数

③ 企業誘致の情報収集

④ 市長の営業活動

(4) 農業法人の誘致活動について

2 農業政策について

本市は田園文化都市の継承、田園環境と都市環境の調和
を掲げています。
田園の良さを継承するため、以下伺う。

(1) 後継者不足への対応について

(2) スマート農業推進について

① スマート農業の推進状況

② 補助金取得のサポートについて

(3) ジャンボタニシ被害防止対策について

(4) オーガニック農業の現状について

3 環境問題について

地球温暖化による気候変動など、私たちは厳しい環境問
題に直面しています。以下伺う。

(1) PFAS（有機フッ素化合物）の調査について

(2) 地球温暖化対策実行計画の取り組み及び進捗について

(3) 食品ロス削減に向けての取り組み及び進捗について

① ターゲットの設定について

② 取り組みに対する施策について

(4) 廃棄物の適正処分に向けた取り組み及び進捗について

① 野焼きの現状と許容範囲について

② 廃棄物の不法投棄防止の対策について

4 観光政策について

5 市長事務報告より

1 企業誘致について

(3) 企業誘致の営業活動について

⑤ 新規問い合わせ案件に対する対応

⑥ 見込み顧客に対するケア

(5) 都市計画法に基づく区域区分(線引き)は変更できないの
か

(6) 大網白里スマートICおよび周辺の開発

3 環境問題について

(5) 環境対策給付金について

代表質問
政真会
猪崎紀人
議員

午後2時30分

関連質問
森　建二
議員
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令和６年市議会第３回定例会（９月）
市政に対する一般質問通告一覧（会派代表質問）

日　　時 時　間 会派・質問者 要　　　　　　　　　　　　　　　　　　　旨

① 生ごみたい肥化装置等設置費補助金

② 住宅の熱損失防止(省エネ)改修に伴う固定資産税の減額
措置

③ 大網白里市住宅用設備等脱炭素化促進事業補助金

(6) 市役所内の脱炭素活動について

① 刊行物の電子化、ペーパーレス

② クールビズ、ウォームビズの推進

③ 市の事務事業に伴う温室効果ガスの排出量の推移

4 観光政策について

(1) 本年の白里海岸入れ込み客数、およびここ数年の経緯

(2) 海岸地区観光の通年化について

5 市長事務報告より
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令和６年市議会第３回定例会（９月）
市政に対する一般質問通告一覧（会派代表質問）

日　　時 時　間 会派・質問者 要　　　　　　　　　　　　　　　　　　　旨

9月5日 60分 1 「こども家庭センター」の設置について

令和4年に改正された児童福祉法等により、令和6年4月
から市町村は「こども家庭センター」の設置に努めなけ
ればならないこととされており、「こども未来戦略」等
において全国展開を図ることとされている。

(1) 本市では、移住・定住施策として「子育て交流セン
ター」「子育て支援館」などを設置し、子育て支援施策
を充実させてきたが、現在「こども家庭センター」を設
置していない。
出産前から子育て期にかかる切れ目ない支援を行うこと
により、本市の「こども支援施策」をさらに充実し効果
的に行うことができるのではないか。

① 現在、設置していない理由を伺いたい。

② 今後、設置する考えがあるのか伺いたい。

2 「ふるさと応援寄附金」について

(1) 本市における寄附額の推移と今年度の状況について伺い
たい。

(2) 今後の展開について伺いたい。

(3) 寄附金の使途について伺いたい。

(4) 使途の具体的な内訳について金額を含めて伺いたい。

(5) 他の自治体は、寄附金の具体的な使途について公表し、
寄附の成果を実感して頂き自治体への愛着、理解を深
め、さらなる協力につなげているが、本市も同様に使途
の内訳について公表してはいかがか。

3 市道の維持管理について 

(1) 市道の総延長距離を伺いたい。

(2) 市道の維持管理にかかる予算額の推移について伺いた
い。

(3) 近隣市町の維持管理の予算額状況について伺いたい。

(4) 市道の維持管理は適正かつ効率的に行われているか伺い
たい。

(5)  執行部は今後、どう対応していくのか伺いたい。

4 本市のガス事業の経営状況について

5 瑞穂小学校通学路の安全対策について

4 本市のガス事業の経営状況について

(1) 本市ガス事業の概要と令和5年度の決算状況について

(2) 厳しい経営状況の要因について

(3) これまで行ってきた経費削減について

(4) 今年度の収支見込み、来年度以降の想定について

(5) 近隣の公営ガス事業の現状について

(6) ガス料金の適切な改定を考えているか。

5 瑞穂小学校通学路の安全対策について

(1) 学校による対策

(2) 道路管理者による対策

代表質問
自由民主の会
北田宏彦
議員

午前10時

関連質問
田辺正弘
議員
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